
NHK土曜ドラマ「１７歳の帝国」秀作！！ 

　私は日頃テレビドラマなどには興味はないのだが、この５月からたまたま見た
NHKドラマ『１７歳の帝国』に夢中になった。〈202X年、日本のGDPは戦後最
大に落ち込みG7からも除外、失業率は１０％を超えた　人々は呼んだ　経済の日
没　サンセット　ジャパン〉近未来の政治、経済、恋愛をテーマにしたドラマだ。
日本は生き残りをかけて、最先端のAIによる実験都市を作ることになる。そして選
ばれたのが地方都市・青波市独立特別行政区である。そのようなドラマだったのだ
が、ご覧になった方はお分かりでしょう。その撮影の舞台になったのが、佐世保市
であり、３基のスーパーコンピュータによるソロンが建設されたのが、なんと針尾
の３本の無線塔だったのだ。この実験都市でAIにより首相に選ばれたのは１７歳の
高校生。彼は嘘をつかない、情報を全て公開し、市民みんなが政治に参加できる政
治を目指す。議会を廃止して、既存の利権を壊していく。さて、理想の素晴らしい
都市を作ることができるか・・・・。
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にし歯科だより 
佐賀市開成２丁目１−１３　☎（０９５２）３６−９８５５

令和４年（２０２２年）６月号

　　　院長 
　コロナも最近落ち
着きを見せていまし
たが、佐賀県でも新
規感染者が少しずつ
増えてきているよう
で心配です。夏に向
けて、再度感染対策
徹底していきます。
固く決意する！！　
にし歯科農園のトマ
トも可愛い実をつけ
始めました。気づか
れた患者様に差し上
げますよ。＾＾ 

歯科衛生士　井田 
　６月は梅雨の時期
というイメージです
が、今年はいつもよ
り短かったですね。
今から暑い日が長く
続きます。熱中症に
ならないよう水分・
塩分をしっかり撮
り、暑い夏を残りき
りましょう。♪

ドラマの主人公が無線塔のテッペンに登っているシーン
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にし歯科だより ６月号

戸尾市場での撮影の様子をインタビュー 
　ドラマを見ていて、撮影されたのが、佐世保市の戸尾市場で
あることがわかりましたので、戸尾市場を訪ねてみました。市場
内の老舗のお餅屋さんの女性店主さんが、寒かったけど楽しかっ
たロケの様子などを教えてくれました。そして、にし歯科医院の
患者さん（私より少し年上）の、お兄様が西日本新聞の新聞記者
だった若い頃に、この無線塔のテッペンに登って取材記事を書い
たことがあった、とのエピソードをお聞きすることができまし
た。すごーい！！！　本当に素晴らしいドラマでした。＾＾

　この土曜ドラマ「１７歳の帝国」は、全５回の全編一瞬の無駄もない素
晴らしいドラマだった。NHKの新進気鋭のプロデューサーがこのちょうど
100年前に建設された、針尾の人たちが大事に保存してきたレガシイに心
打たれて、感動的なドラマの舞台に選んでくれた。それはこの3基の塔に
とっても、高度な技術で最高のコンクリート建築を作ることのできた大正
７年の日本人たちにとっても、意義のあるドラマだったと嬉しく思うので
す。感動せずにはいられないのです。 

なんと舞台は針尾の無線塔　全国民が驚いてる筈！

放映されたお餅屋さんの店主さん


